

Check!  
教育・文化に貢献された方へ  
**前橋市教育文化功労表彰**

令和3年度教育文化功労表彰式が11月4日(木)に開催され、2団体・20名の方が前橋市教育委員会から表彰を受けました。

社会教育、学校医、青少年教育、学術・芸術文化などの各分野に貢献された方々が出席した表彰式では、教育長から感謝の言葉とともに表彰状が手渡されました。

生涯学習課推薦では、社会教育分野から、樺澤富美男さん(ユネスコ活動)、窪田麗子さん(ボランティア活動)、大関三枝子さん(ボランティア活動)、田中房江さん(子育て・教育)、「むぎの会」さん(読書普及)が受賞されました。また、学術・芸術文化分野からは、茂木紘一さん(市民展開催)が受賞されました。

日頃の社会教育へのご尽力、本当にありがとうございます。今後ともよろしく願います。



## 「私の住みたい夢のまち」絵画展

～自由な発想で描く夢のまち～

10月1日(金)から一週間、中央公民館ホワイエにて、「私の住みたい夢のまち」絵画展を行いました。



本絵画展は、市内の小中学校の子どもたちから、「住んでみたい」「あったらいいな」をテーマにまちの絵を募集したもので、600点以上の個性あふれる作品が集まりました。

大胆な筆づかいや鮮やかな色合いが魅力的な作品や、細かな描きこみに細部まで見入ってしまう作品などの中から、優秀作100点が会場に展示されました。

感染症に配慮し、作品には透明なカバーが掛けられた中での展示となりましたが、子どもたちの力作が揃い、来場者は展示された作品に熱心に見入っていました。



▲優秀作品の展示を楽しむ来場者

定期的イベント開催中!!  
**高校生のための学習スペース**



前橋駅北口の「アクエル前橋」2階にある「前橋市高校生学習室」は、5月のオープンから多くの高校生が集い、自主学習などに利用されています。

市内外からの登録者は9月末で1,200人を超え、交流の場としても活用されてきました。

そんな高校生学習室では「高校生同士」また「学習室スタッフや大学生と、学習室を利用する高校生」とが交流するイベントも随時開催しています。

11月3日には、高校生が「私の好きな○○」と題してプレゼンテーションを行い、参加者同士の共通点から新たなつながり作りを行うイベントが行われた他、

### 開室時間 変更!

(12月1日～)

- 平日 15:00～21:00  
※水曜日休み
- 土日祝日 9:00～20:00
- 学校の長期休業日 9:00～20:00  
※年末年始休み

11月6日には、高校生と現役大学生による座談会が行われ、進路選択の悩みや大学生活への期待を楽しくおしゃべりする企画も実施されました。

勉強以外にも、様々なつながり作りの場にぜひご利用ください。

## 公民館でベルマークを回収

集まったベルマークは、公民館などで利用者の皆様が使用する必要な物品と引き換え、学びの環境整備に役立ちます。

ご家庭にベルマークがありましたら、お近くの公民館に設置されているベルマーク回収BOXまでお持ちください。

※インクカートリッジの回収は行っていません。



マークは、「1点=1円」で換算されます。



## 生涯学習新聞を発行しました

毎年夏に開催し、イベントを通して生涯学習の実践事例や地域活動について紹介する「生涯学習フェスティバル」が中止となったことを受け、紙面にて生涯学習情報をご紹介する簡易新聞「まなびあい～おうちで楽しむ生涯学習～」を発行しました。

大人におすすめの絵本や、バルーンアートの楽しみ方、おうちで簡単にできる脳トレ方法などを掲載しています。



右QRコードから閲覧いただけますので、おうち時間でぜひ生涯学習に触れてみてください。

